

## ① アップル

アップルは米金融大手ゴールドマン・サックスと組み、米国で預金サービスを始めたと発表した。アップルのクレジットカードの利用者が対象で、当初は利回りを年 4.15%に設定する。全米の貯蓄口座の平均(0.3%台)の 10倍以上に相当する。一部のインターネット銀行を除くと大幅に高い。

米地銀にとっては新たな逆風となる。3月に米シリコンバレーバンクが急速な預金流出に見舞われて経営破綻した。預金引き出しの動きは他の中堅・中小銀行に広がり、一部大手行にも波及した。顧客をつなぎ留めるには預金金利を引き上げざるを得ない。

アップルの株価は堅調ですが、米銀にとってはまた一つの痛い問題が出てきました。

## APPLE INC (AAPL)

[ポートフォリオへ](#)

取扱市場 / NASDAQ

株価

チャート

現在値 / 166.47 +1.24 (+0.75%)

株価



## ② プラチナ

金と比べて出遅れ感のあるプラチナが戻り高値を更新しています。

金・銀・プラチナと循環物色されているようです。



## ③ CRB 指数

原油価格が横ばいにもかかわらず、本日も CRB 指数が上昇しています。

やはり3月15日の254ポイントを底に第2波に入ったのでしょうか。

CRB 指数が底を打ったとなると、世界的に再度物価が上昇→金利上昇という流れになります。

いつも予想が早すぎるとお叱りを受けておりますが今回はどうなる？

